

Depok, 11 Februari 2011

Kepada Yth.
Bapak/Ibu Dosen Pengajar
Mata Kuliah Pengantar Ekonomi 2 (Ekonomi Makro)
Di
Tempat

Hal: Revisi Silabus Mata Kuliah Pengantar Ekonomi 2

Dengan hormat,

Mempertimbangkan efektifitas kegiatan belajar mengajar serta dalam rangka pengembangan materi bahasan, khususnya pada mata kuliah Pengantar Ekonomi 2 (Ekonomi Makro), selaku koordinator mata kuliah kami menawarkan kepada Bapak/Ibu untuk berpartisipasi dengan memberikan tanggapan aktif pada revisi silabus pengajaran mata kuliah Pengantar Ekonomi 2 (Ekonomi Makro). Tanggapan dapat dilakukan secara langsung melalui hubungan telpon, email atau diskusi (*sharing*) di ruang kerja kami atau tempat lain yang dapat ditentukan.

Bersama ini saya sampaikan revisi silabus dan ketentuan-ketentuan kegiatan belajar mengajar selama semester genap (ATA) 2010/2011. Instrumen-instrumen pengajaran dapat Bapak/Ibu lakukan sebagai berikut;

1. Memberikan tugas-tugas kepada mahasiswa sesuai dengan bobot SKS,
2. Menggunakan literatur yang sesuai dengan SAP atau referensi pengayaan materi yang lain,
3. Memberikan kesempatan mahasiswa untuk berpartisipasi aktif dalam kelas,
4. menyampaikan kepada mahasiswa tentang penilaian yang akan Bapak/Ibu berikan kepada mahasiswa dari bagian nilai akhir mahasiswa,
5. Mengupayakan kedisiplinan dalam aktivitas belajar-mengajar (dosen dan mahasiswa) dengan menerapkan tata tertib perkuliahan yang harus dipatuhi bersama,
6. Menyerahkan soal UTS ke BAAK/Bagian Ujian sesuai waktu yang ditetapkan, sebagai evaluasi kegiatan kuliah yang akan dilaksanakan,
7. Memberikan soal-soal dalam bentuk pilihan ganda kepada koordinator mata kuliah sebagai kontribusi dalam menyusun soal UAS.

Demikian yang dapat kami sampaikan selaku koordinator mata kuliah, bilamana Bapak/Ibu berkenan untuk menyampaikan gagasan dan hal-hal yang berhubungan dengan pengembangan materi pembahasan untuk efektifitas kegiatan belajar mengajar, kami persilahkan untuk dapat menghubungi kami, di:

Hormat kami,
Koordinator Matakuliah Peng Ekonomi 2

Laboratorium Manajemen Menengah
Fakultas Ekonomi – UG Jakarta
Kampus Kelapa Dua, Ruang E52
Telp. +62-21-8727541 Ext. 309,
Mobile: 08161339110
<http://myunanto.staff.gunadarma.ac.id>
email: myunanto@staff.gunadarma.ac.id

Muh. Yunanto, SE., MM.

NB: Materi/Bahan Ajar silahkan download dari staffsite kami.

SILABUS PENGANTAR EKONOMI 2
SEMESTER GENAP (ATA) 2010/2011

Dosen/Koordinator : Muh. Yunanto
Email/staffsite : myunanto@staff.gunadarma.ac.id;
http://myunanto@staff.gunadarma.ac.id
Jam kerja/ : Senin, Rabu dan Sabtu 08.30 – 16.00
(di luar jam mengajar) Kampus Kelapa Dua (E), Gd 5 Lt 2 (Lab. Manajemen)
HP : 08161339110

Deskripsi dan Tujuan Pengajaran:

Pengajaran ini dirancang untuk memperkenalkan para mahasiswa untuk mempelajari pada isu-isu penting dalam ekonomi makro. Kita mulai dengan mengembangkan pemahaman bagaimana ekonom mengukur variabel penting ekonomi makro. Hal ini mencakup beberapa topik dalam ekonomi makro, seperti penentuan output nasional, pertumbuhan ekonomi, pengangguran, inflasi dan tingkat suku bunga. Kita menganalisis peran Pemerintah dalam pembuatan kebijakan dan mendiskusikan efektivitas kebijakan moneter dan fiskal dalam pendekatan teoritis yang berbeda dengan kebijakan makro.

Buku Teks:

1. N. Gregory Mankiw (2004), Principles of Economics, 3rd Edition, South-Western of Thomson Learning.
Atau edisi terjemahan Bahasa Indonesia dari penulis yang sama:
2. _____ (2006), Pengantar Ekonomi Makro, edisi 3, Penerbit Salemba Empat, Jakarta. Penerjemah: Christiawan Sungkono.
3. Prathama Raharja dan Mandala Manurung (2008), Teori Ekonomi Makro: Suatu Pengantar, edisi empat, Lembaga Penerbitan Fakultas Ekonomi Universitas Indonesia.
4. Soediyono (2000), *Ekonomi Makro: Analisis IS-LM dan Permintaan-Penawaran Agregat*, edisi Millenium, Penerbit Liberty Yogyakarta.

Evaluasi:

Tugas-tugas, quiz dan partisipasi di kelas	30%
UTS	40%
UAS	30%

(Bila mata kuliah ujian utama, disesuaikan)

Outline Pengajaran:

BAGIAN PERTAMA
PENDAHULUAN

Minggu ke-	Topik	Sumber
1	Lingkup Ekonomi Makro	Prathama Bab 1 atau sumber lain
2	Data Ekonomi Makro: Beberapa fakta tentang perekonomian Indonesia	Prathama Bab 2

BAGIAN KEDUA
TEORI KLASIK PEREKONOMIAN DALAM JANGKA PANJANG

Minggu ke-	Topik	Sumber
3	Pendapatan Nasional: Dasar Model Fungsi Produksi	Mankiw Ch 23, 25; Prathama Bab 7
4	Permintaan Agregat: Konsumsi, Investasi dan Pengeluaran Pemerintah	Mankiw Ch 26; Prathama Bab 3,4
5	Output Ekuilibrium, Konsep-konsep Dasar Perekonomian Terbuka	Mankiw Ch 31,32; Prathama Bab 10, 11
6	Uang dan Lembaga Keuangan	Mankiw Ch 27; Prathama Bab 6
7	Kebijakan Moneter	Mankiw Ch 29; Prathama Bab 13

BAGIAN KETIGA
PEREKONOMIAN DALAM JANGKA PENDEK

Minggu ke-	Topik	Sumber
8	Model Sederhana Permintaan Agregat dan Penawaran Agregat	Mankiw Ch 33
9	Permintaan Agregat: Pasar Barang dan Pasar Uang, Model IS-LM	Mankiw Ch 34, Prathama Bab 12
10	Kebijakan Fiskal	Prathama Bab 14
UJIAN TENGAH SEMESTER (UTS)		
11	Fluktuasi: Model IS-LM dan AD-AS, Kebijakan Fiskal dan Kebijakan Moneter, Debat dalam Ekonomi Makro	Prathama Bab 8

BAGIAN KEEMPAT
INFLASI DAN PENGANGGURAN

Minggu ke-	Topik	Sumber
12	Kurva Philips: Asli dan Kurva Philips modifikasi	Prathama Bab 9, Soediyono Bab 13
13	Trade-off Jangka Pendek antara Inflasi dan Pengangguran	Mankiw Ch 35
14	Sasaran Kebijakan Perekonomian Indonesia Dalam Mengendalikan Inflasi	Sumber-sumber lain, Misalnya Laporan Perekonomian Indonesia, terbitan Bank Indonesia

Tugas Mahasiswa:

1. Paper/makalah dan diskusi yang dapat dilakukan pada minggu-minggu kuliah, disesuaikan dengan pokok bahasan (materi).
2. Kajian masalah dan ringkasan materi kuliah.
3. Mengumpulkan, menyusun dan menyajikan data perekonomian Indonesia, bersumber; publikasi data BPS, SEKI, Laporan Perekonomian Indonesia (BI). Jenis data berdasarkan kebutuhan alat bantu pembahasan materi kuliah.